

## 性同一性障害の伊藤さん 実体験を講演

こと。ニューハーフには否定的な思いを抱いていたが、実際はエンターテインメントとして見応えがあり、頑張っている姿を見ながら、多くの人に性同一性障害への理解を広めようと決心した。



「自信を持って『普通に生きる』ことの大切さを知ってほしい」と話す伊藤さん

こと。ニューハーフには否定的な思いを抱いていたが、実際はエンターテインメントとして見応えがあり、頑張っている姿を見ながら、多くの人に性同一性障害への理解を広めようと決心した。

伊藤さんは現在、本郷の大学で心理学を学んでいる。講演会を開くきっかけは、大学の友人に誘われて、ユーハーフバーに三つた

心と体の性が一致しない性同一性障害の当事者で、空知管内栗山町に住む伊藤紳さん（35）が18日、自らの体験について初めて講演する。伊藤さんは「正しい知識を広めると共に、同じ悩みを抱える人を応援したい」と願っている。

金華

## 長沼日で「地域で共に暮らす方法を」

自殺も考えた。

道の生き方』かで『遊んで』  
とに苦しみ続け、「札幌を  
離れて暮らそう」と思い、  
23歳で栗山町に移った「性  
同一性障害」と診断された  
のは、25—26歳のころだ。

地方での生活は、想像していたより大変だった。履歴書の顔写真と性別が一致しないため、仕事が見つからない。プライバシーについて伊藤さんを見て、女性チームが声を掛けてくれた。手工芸や語学などの講座も進んで参加した。「近畿

通の女性として生活できる  
ことがうれしい」と話す。  
学生生活でも、「君」付  
けでの出席点呼や体育の時  
の着替えなど困難はあつた  
が、一つ一つ声を上げ、友  
人の応援も得ながら、克服  
していく。

■映画上映会  
れる白白一走  
劇

同じ悩みの人 応援したい

は、もう決してござりません。

で多くの人に支えられてきたことを伝えたい。差別の実態だけを訴えるのではなく、どうすれば共に暮らしていくのかを考えていければ」と語っている。

たいという強い思いを感じた」と応援している。

か、「一、二、三、声を上げる。」人の応援も得ながら、克服していった。

■映画上映会  
れる白白一走  
劇

日フォーラム  
060-6661-1000  
shimin-m  
kpa,biglobe.jp